



TEAMBUILDING IM GELÄNDE

„Together we are strong“ – so lautet der Leitsatz der internationalen Shopping Community Lyoneess. Daher ist es nicht verwunderlich, dass das Teamwork auch im Mittelpunkt eines kurzweiligen Events für Lyoneess Partnerunternehmen und Marketer stand.



V.l.n.r.: Mag. Christian Schneider-Wagner (CEO und Instruktor Krawalldackl Offroad-Events), Günther Hrabal, Mag. Andreas Berger, Jürgen Höller (Service Manager Lyoneess Austria GmbH)

Am 1. Juli konnte die Geschäftsführerin der Lyoneess Austria GmbH, Heidemarie Kipperer, zahlreiche Lyconet Marketer und Vertreter von Lyoneess Partnerunternehmen

zu einer Informationsveranstaltung im Gasthaus Reisinger in Voitsberg begrüßen. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde wurden den Teilnehmern die neuesten Unternehmensentwicklungen und Kooperationen präsentiert. Da diese Veranstaltung jedoch nicht nur informativ sein sollte, sondern vor allem das Zusammengehörigkeitsgefühl innerhalb der Lyoneess Community stärken sollte, stand im Anschluss ein ganz besonderes Highlight auf dem Programm. Gemeinsam ging es nach Zangtal bei Voitsberg, wo die Teilnehmer ein Nachmittag voller Abenteuer, Spaß und Adrenalin erwartete. In Zweier-Teams galt es, eines der antriebsstarken Offroad-Fahrzeuge des Lyoneess

Partnerunternehmens Krawalldackl mit viel Geschick durch das holprige Gelände zu manövrieren und dabei zahlreiche Hindernisse zu umgehen. Mit großem Einsatz stellten sich die Teams der Herausforderung und so gingen schlussendlich Mag. Andreas Berger (Ameisapotheke) und Günther Hrabal (Vital-Natur Kompetenzzentrum) als Sieger der Offroad-Challenge hervor. Die Lyoneess Austria GmbH möchte sich an dieser Stelle noch einmal recht herzlich beim Team von Krawalldackl für die Organisation dieses äußerst gelungenen Events bedanken!

